

Billère

Le jazz, héros de la bonne cause à Billère



Les deux groupes ont offert un boeuf au public enchanté.
Dominique Delalande

Publié le 5 novembre 2013 à 0h00.

L'ARTC (Association pour la Recherche sur les Tumeurs Cérébrales), représentée par Marie-France Gruet, a organisé une soirée caritative à la salle Delacaze à Billère. Il s'agissait de récolter des fonds pour la recherche contre les tumeurs au cerveau et donner un peu d'espoir aux malades et à leurs familles.

Le public a eu la chance d'apprécier de talentueux musiciens : le New dixiland jazz band et 64 Dixie jazz band qui ont offert une Jazz Session New Orleans.

Chaque groupe a son propre style et sa propre approche du jazz. Tous les morceaux joués dans une ambiance chaleureuse et humoristique ont enchanté les spectateurs qui ont très souvent applaudi.

Pour terminer le spectacle les deux groupes réunis ont interprété un "When the saints go marching in" remarquable. A noter que ces excellents musiciens sont venus à titre gracieux et ont mérité l'ovation d'un public sous le charme.

Prochain rendez-vous au château de Franqueville à Bizanos le samedi 23 novembre à 20h et le dimanche 24 novembre à 12h30 pour la 4e édition du grand dîner lyrique.

Pour tout renseignement sur le concert et l'association : tel 05 59 13 82 56.

Courriel : contact@artcbearn.org ou par courrier : ARTC Pays d'Adour, 46 av du Château d'Este, 64140 Billère.